

**L**a obra del general González había concluído al pacificar toda la comarca? ¿Las medidas de reconstrucción sucederían a las de guerra?

Desgraciadamente no: un nuevo enemigo, mejor dicho el mismo, pero encarnado en Francisco Villa, se presenta.

Surge la primera dificultad con Villa, en la ciudad de Torreón. Aquí es donde se ve la clarividencia del general González. Relatemos lo acaecido.

Se encuentra el Primer Jefe en Saltillo; le ordena a Villa que su gente coopere con el General Pánfilo Natera en el ataque a la plaza de Zacatecas y se niega en absoluto. Insiste la Primera Jefatura en que se cumplan sus órdenes, y Villa, no solamente desobedece de nuevo, sino que se rebela y casi desconoce toda autoridad, secundado por los infidentes Aguirre Benavides, Chao, Angeles, Robles, Dionisio Triana, Trinidad Rodríguez y algunos otros.

El general González, perfecto conocedor de los hombres y adelantándose a los acontecimientos, unificó